



Regionaljournal Steiermark



## E-Scooter Akku brannte in Keller

Zu einem Kellerbrand wurde die Feuerwehr Spielberg in den späten Mittwoch Abendstunden gemeinsam mit der Feuerwehr Sachendorf alarmiert. In einem Keller kam es zum Brand eines E-Scooters.

Am Einsatzort wurde sofort ein Atemschutztrupp zur Brandbekämpfung mit einem CO-2 Löscher in das Gebäude geschickt. Ein zweiter Atemschutztrupp folgte kurz darauf. Nach Öffnen sämtlicher Fenster kam der Druckbelüfter zum Einsatz, um den Keller zu belüften. Der E-Scooter wurde aus dem Keller gebracht. Die Feuerwehr Sachendorf stand währenddessen mit einem weiteren Atemschutztrupp in Bereitschaft.

